Torneo robótico: Tec campus León es sede del FIRST off Season (fotos)



Del 31 de octubre al 2 de noviembre, **32 equipos** de todas partes de México compitieron en el **FIRST Off Season 2024** con sede en el Tec campus León.

A través de una serie de **desafíos**, los **robots** creados por los equipos competían con el objetivo de conseguir puntos. Cada ronda estaba integrada por 6 equipos, divididos en 2 alianzas, y dependiendo de los puntos sumados **se decidía la alianza ganadora**.

La **alianza roja** conformada por los equipos **BotBusters** de Monterrey, **Lambot** de San Luis Potosí y **Buluk** del Estado de México, fue la ganadora de esta edición del torneo.

En el evento se contó con la presencia de Crisantos Martínez, decano de PrepaTec.

"Se busca que los alumnos desarrollen interés a la ciencia, tecnología y habilidades para toda la vida" .- Crisantos Martínez.

Wilberth Ortiz, director de PrepaTec León, y Crisantos Martínez concluyeron invitando a los equipos y al público en general a **ser parte del Regional** de esta misma competencia que decidirá cuál equipo irá a representar a México en el mundial.

"Del 12 al 15 de marzo los esperamos en el regional que se llevará a cabo en León", concluyó Wilberth.

Revive esta competencia a través de la fotogalería.

LEER MÁS: